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竹馬会キャラクター 

な べム シ 君 

は ず み 

今後の予定 
 

■竹馬会総会（未定） 

 新型コロナウイルスの感染拡大のため２年続けて総

会を開催することができませんでした。 

 第６派も減少傾向にあり、大分県のまん防止等重点措

置は解除されましたがまだまだ予断を許しません。 

竹馬会の総会については、今後の状況を見ながら開催

に向けて検討したいと思います。 

 決定次第あらためて連絡します。 

令和４年２月６日の大分合同新聞にこんな記事があ

りました。これから暖かくなると草刈り作業が多くなり

ます。様々な事故はちょっとした気の緩み、これくらい

は大丈夫だろうということで起きます。特に草刈りは隣

の人とは十分な距離を取り、常に注意を払いましょう！ 

２
月
６
日(

日)

に
ど
ん
ど
の
組
立

て
を
し
ま
し
た
。
今

年
は
佐
知
修
治
さ

ん
が
数
週
間
に
亘

っ
て
自
宅
近
く
の

竹
を
切
っ
て
軽
ト

ラ
４
、
５
台
分
の
量

を
現
場
に
運
ん
で

く
れ
た
い
た
の
で
、

組
立
て
は
２２
人
で

１
時
間
半
で
終
わ

り
ま
し
た
。 

ど
ん
ど
焼
き
当

日
の

１３

日

は
前
日
か

ら
の
雨
が

降
り
続
き
、

実
施
が
心

配
さ
れ
ま

し
た
が
、
お

昼
頃
に
は

上
が
り
、
予

定
通
り
２

時
半
の
祝 

詞
の
後
、
ど
ん
ど
に

火
が
入
り
ま
し
た
。 

今
年
は
新
型
コ 

ロ
ナ
の
影
響
で
お

餅
や
カ
ッ
ポ
酒
の

提
供
は
で
き
ま
せ

ん
で
し
た
が
、
多
く

の
方
が
集
ま
っ
て

く
れ
ま
し
た
。
一
日

も
早
く
新
型
コ
ロ

ナ
ウ
イ
ル
ス
の
感

染
拡
大
が
収
ま
り
、

元
の
生
活
が
で
き

る
事
を
祈
り
ま
す
。 

どんど焼き 

どんど焼きの翌日１４日の９時

から片付けをしました。一晩経って

僅かに火は残って煙が出ていまし

たが、竹類は殆ど燃えており、残っ

た金物はバケツ一杯程ありました。 

ひまわり畑耕起 

夏を楽しませてく

れた満開のひまわり

が、今年は冬も楽し

ませてくれました。 

お正月に切り花で飾

ったひまわりも数週

間見ることが出来ま

した。 

そのひまわりも冬

の寒さの中、殆ど枯

れてしまいました。 

２月１１日に黒沢憲

次さんが耕してくれ

ました。 


